

Bhabinkamtibmas Polsek Kelapa Nunggal Sambangi Warga Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 11, 2023 - 12:45



SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Gunungendut, Aiptu Hikmat Ristaeni, baru-baru ini mengunjungi warga desa dalam Giat Sambang/Door To Door System (DDS) untuk memberikan informasi dan himbauan yang sangat penting untuk

menjaga keamanan dan kesejahteraan kita bersama. Berikut adalah poin-poin utama yang disampaikan dalam kesempatan tersebut: jumat 11/08/2023

1. **Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"**: Bhabinkamtibmas memaparkan program unggulan Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang melibatkan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini dirancang untuk menjadi sarana curhat dan sarana bagi warga untuk menyampaikan saran yang membangun demi kebaikan bersama.
2. **Keamanan Lingkungan**: Bhabinkamtibmas mendorong warga agar proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Salah satunya melalui giat Siskamling dan keharusan bagi tamu untuk melapor jika akan berkunjung, demi memastikan keamanan 1X24 jam.
3. **Koordinasi dengan Polisi**: Apabila ada kendala keamanan, warga diimbau untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, terutama dengan Bhabinkamtibmas melalui nomor HP (085603033808) atau melalui hotline 110 (0811-1699-110). Koordinasi adalah kunci menjaga keamanan bersama.
4. **Pencegahan TPPO**: Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk mewaspadaikan tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar yang tidak wajar, baik di dalam maupun di luar negeri, karena hal tersebut dapat berpotensi menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bila ada tanda-tanda perekrutan ilegal, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas.
5. **Aktifkan Kembali Ronda Malam**: Masyarakat dihimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya masing-masing, termasuk dengan mengaktifkan kembali kegiatan Ronda malam. Kebersamaan dalam menjaga lingkungan akan menciptakan tempat yang aman dan nyaman bagi kita semua.

Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan kenyamanan di desa kita. Jika kita saling mendukung, kita dapat menciptakan lingkungan yang harmonis dan sejahtera bagi semua warga. Terima kasih kepada Bhabinkamtibmas, Aiptu Hikmat Ristaeni, dan pihak kepolisian atas perhatian dan kerja keras mereka dalam menjaga keamanan kita. Kita adalah satu tim dalam menjaga keutuhan desa Gunungendut.

polres sukabumi polda jabar